

Intervención de la diputada Erika Lorena Lürhs Cortés con el tema “7 de junio, Día Nacional de la Libertad de Expresión”.

La vicepresidenta Marisol Bazán Fernández:

Se concede el uso de la palabra a la diputada Erika Lürhs Cortés, para intervenir sobre el mismo tema hasta por un tiempo de 10 minutos. Les pido escuchar con respeto a todas y a todos. Gracias.

La diputada Erika Lührs Cortés:

Muchas gracias, presidenta, con su permiso.

Integrantes, compañeras de la Mesa Directiva.

En la práctica parlamentaria decimos que hay debates que no se deben de dar. que hay debates que no se deben de subir a esta Tribuna porque

están perdidos de inicio y este es uno de ellos, lamentablemente hay otros datos. Lo primero que tengo que decir es que sigo lamentando profundamente que aun cuando ya hay una primera presidenta de la República aquí en esta Tribuna, se siga añorando el nombre de un hombre y no se le dé su lugar a la primera presidenta.

Y yo tengo otros datos porque no podemos usar esta Tribuna para falsear la realidad, para hablar de lo que evidentemente no es y este no es el mejor tiempo de los medios de comunicación y de sus comunicadores, solamente voy a dar un dato. Nunca habían cerrado tantos medios de comunicación como en los últimos 4 años. televisoras, radiodifusoras, medios digitales que o

por falta de recursos, evidentemente, o por persecución han tenido que dejar su oficio.

Es muy lamentable enterarnos de cómo compañeras y compañeros de los medios se ven perseguidos, se ven amenazados, pierden sus trabajos, solo porque no están de acuerdo o porque a alguien, algún periodista, en lugar de decir un nombre completo, usó un diminutivo para referirse al hijo de un expresidente, no, compañeras, la libertad de expresión es o no es, no se puede confundir libertad con libertinaje.

La libertad es tan amplia que puede llegar a considerarse como quieran, pero no deja de ser libertad y solamente voy a sumar un nombre más a lo que ya dijo mi compañera Irene. Desde aquí nuestro respeto y nuestra solidaridad para alguien que estuvo a punto de perder la vida, para **Ciro Gómez Leyva** por haber dicho la verdad.

Gracias.